



EU-Konformitätserklärung / EU Declaration of Conformity

Die alleinige Verantwortung für die Ausstellung dieser Konformitätserklärung trägt:

The sole responsibility for issuing this declaration carries:

Vivanco GmbH

Ewige Weide 15

D-22926 Ahrensburg

Gegenstand der Erklärung / *Object of the Declaration:*

Produkt:	3.4A USB Dual Netzteil mit USB A und C Buchse,
Product:	3.4A USB Dual Charger w USB A und C connector,
Typenbezeichnung / Type designation:	CHARGERVVUSBA_C
Artikel-Nr.: / EDP-No.:	37548

Die oben beschriebenen Geräte erfüllen die grundlegenden Anforderungen, die in den nachfolgend bezeichneten Harmonisierungsvorschriften festgelegt sind:

The devices described above fulfill the essential requirements which are laid down in the harmonized rules mentioned below:

RICHTLINIE 2011/65/EU des Europäischen Parlamentes und des Rates vom 08.Juni 2011 zur Beschränkung der Verwendung bestimmter gefährlicher Stoffe in Elektro- und Elektronikgeräten (Neufassung) – kurz: RoHS II – Richtlinie

DIRECTIVE 2011/65/EU of the European Parliament and of the Council of 8 June 2011 on the restriction of the use of certain hazardous substances in electrical and electronic equipment (recast) – short: RoHS II – Directive

RICHTLINIE 2009/125/EG des Europäischen Parlamentes und des Rates vom 21. Oktober 2009 zur Schaffung eines Rahmens für die Festlegung von Anforderungen an die umweltgerechte Gestaltung energieverbrauchsrelevanter Produkte.

DIRECTIVE 2009/125/EC of the European Parliament and of the Council of 21 October 2009 establishing a framework for the setting of ecodesign requirements for energy-related products.

RICHTLINIE 2014/30/ des Europäischen Parlamentes und des Rates vom 26. Februar 2014 zur Harmonisierung der Rechtsvorschriften der Mitgliedstaaten über die elektromagnetische Verträglichkeit

Directive 2014/30/EU of the European Parliament and of the Council of 26 February 2014 on the harmonisation of the laws of the Member States relating to electromagnetic compatibility

Zur Beurteilung wurden folgende Normen herangezogen: <i>For the evaluation following standards were consulted:</i>	EN 55032: 2015 EN 55024: 2010 EN 61000-3-2: 2014 / EN 61000-3-3: 2013 EN 61204-3: 2000
---	---

RICHTLINIE 2014/35/EU DES EUROPÄISCHEN PARLAMENTS UND DES RATES vom 26.Februar 2014 zur Harmonisierung der Rechtsvorschriften der Mitgliedsstaaten über die Bereitstellung elektrischer Betriebsmittel zur Verwendung innerhalb bestimmter Spannungsgrenzen auf dem Markt (Neufassung) – kurz: Niederspannungsrichtlinie

DIRECTIVE 2014/35/EU OF THE EUROPEAN PARLIAMENT AND OF THE COUNCIL of 26 February 2014 on the harmonization of the laws of the Member States relating to the making available on the market of electrical equipment designed for use within certain voltage limits (recast) – short: Low-voltage-directive

Zur Beurteilung wurden folgende Normen herangezogen: <i>For the evaluation following standards were consulted:</i>	EN 62368-1: 2014
---	------------------

Untersignet für und im Namen von: / <i>Signed for and on behalf of:</i>	Vivanco GmbH
Name, Vorname: / <i>Surname, First Name:</i>	Griese, Klaus
Funktion / <i>Function:</i>	Quality Department

Ahrensburg, 13.04.2017

Ort City / Datum Date

Rechtsgültige Unterschrift / *Authorised Signatur*

Diese Erklärung bescheinigt die Übereinstimmung mit den genannten Harmonisierungsvorschriften, beinhaltet jedoch keine Zusicherung von Eigenschaften.

This declaration certifies conformance with the mentioned harmonization measures, but contains no assurance of properties.